



El Buen Samaritano



HOJA INFORMATIVA DE LA BOLSA DE CARIDAD

ARCHICOFRADÍA SACRAMENTAL DEL STMO. CRISTO DE LA REDENCIÓN Y NTRA. SRA. DE LOS DOLORES

PARROQUIA DE SAN JUAN BAUTISTA *** MÁLAGA

NÚMERO 12 *** DICIEMBRE 2000

CAMPAÑA DE NAVIDAD 2000

Un año más, dirigiremos nuestros esfuerzos en colaboración con las Hermanas de la Cruz, al objeto de regalar alimentos navideños a veinte familias atendidas por las mencionadas religiosas. Además, participaremos en la campaña organizada por el Foro Cofrade por la Caridad. Esperamos, como siempre, los importantes donativos, reflejo de nuestra sensibilidad hacia los más pobres, que podréis hacer efectivos en nuestra Casa de Hermandad o en el Belén.

CUESTACIÓN CALLEJERA

Esta Bolsa de Caridad efectuará una cuestación pública en las calles de nuestra feligresía, calle San Juan y calle Nueva, al objeto de requerir la colaboración de nuestros vecinos para con nuestra obra social. La cuestación se efectuará en la mañana del sábado 23 de diciembre a partir de las 10:45 horas. Esperamos la colaboración de todos.

CAMPAÑA DE REYES MAGOS

Igualmente, colaborando con las Hermanas de la Cruz, SS. MM. los Reyes Magos de Oriente nos visitaran un año más para dejar regalos a veinte niños. La entrega de regalos se producirá en el templo parroquial de San Juan en la mañana del 6 de Enero de 2001 en torno a las 12:00 horas, en un acto entrañable donde esperamos vuestra asistencia. Respecto a la habitual donación de regalos por parte de los hermanos y allegados, se recuerda que aquellos juguetes que no sean nuevos o no estén en perfecto estado de conservación, serán directamente desechados. Se ruega que las donaciones se efectúen en la Casa de Hermandad o en el belén antes del viernes 29 de Diciembre.

ALMANAQUES Y LÁMINAS DE NAZARENOS

Por segundo año consecutivo, la Bolsa de Caridad pondrá a la venta un almanaque que en esta edición recoge una fotografía de Ntra. Sra. de los Dolores, obra de Ricardo Ballesteros Liñán. El precio de venta será de 500 pesetas.

Asimismo, otra iniciativa, al objeto de recaudar fondos para nuestra obra social, consistirá en la puesta a la venta de una elegante carpeta de seis láminas con nazarenos de nuestra Archicofradía que aparecen portando cada uno una insignia o elemento de nuestra Estación de Penitencia, a saber: Cruz Guía, Guión, Mater Dolorosa, Banderín Sacramental, Cirio y Cruz penitencial. Estas láminas se deben al genio de nuestro hermano Fernando Prini Betés a quien agradecemos una vez más su permanente puesta a disposición para con su Archicofradía. El precio de venta de la carpeta será de 1000 pesetas. Al igual que los almanaques, estarán a la venta en nuestra Casa de Hermandad o en el belén en el horario habitual.

NOTICIAS DEL FORO COFRADE POR LA CARIDAD

1.- MESA REDONDA SOBRE PASTORAL SOCIAL EN LA IGLESIA DE MÁLAGA. Se celebrará el próximo viernes 1 de Diciembre en la sede de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa, sita en el Muro de San Julián, a partir de las 20:30 horas. Será moderada por nuestra amiga cofrade M^a Gracia Díaz, de la Cofradía de la Salud, y contará con la participación de los responsables de los distintos ámbitos de la Delegación de Pastoral Social de la Iglesia de Málaga: Cáritas Diocesana, Voluntariado de Prisiones, Pastoral de Enfermos, Pastoral Gitana y Secretariado de Inmigraciones. Se pretende dar a conocer las actuaciones de estos organismos de nuestra Iglesia.

2.- CONVIVENCIA DE ADVIENTO .- Tendrá lugar en la Capilla del Monte Calvario el próximo domingo 17 de diciembre, a partir de las 10:00 horas. Nos servirá de acto de preparación para la Navidad. Consistirá en el rezo del Rosario, reflexión, oración comunitaria y Eucaristía. A su término, al mediodía, compartiremos un almuerzo con todos los cofrades de Málaga tanto de hermandades de penitencia como de gloria que tengamos a bien asistir.

3.- CAMPAÑA DE NAVIDAD .- El Foro Cofrade por la Caridad está haciendo una Campaña de Navidad con todas las hermandades de gloria y cofradías de Semana Santa. Se está pidiendo una cantidad simbólica a cada cual, con el fin de contribuir con el Gesto Social Diocesano: el conocido proyecto del Hogar de calle Pozos Dulces. Más allá de la cantidad que se recoja, se pretende ofrecer el testimonio de una acción conjunta y coordinada.

4.- GUÍA DE BELENES.- Otra iniciativa es la confección de una guía de belenes que recoja todos aquellos instalados por hermandades de gloria y cofradías de Semana Santa, que en su mayor parte suelen tener una finalidad social. Se pretende así dar difusión a todos ellos, facilitar su visita y dar a conocer las peculiaridades de cada uno. Esta guía se repartirá gratuitamente en los propios belenes.

OTRAS ACTIVIDADES EN LA BOLSA DE CARIDAD

Al margen de las actividades ya anunciadas en esta Hoja, os recordamos que siguen en pie los turnos de voluntariado de medicinas que en este mes de Diciembre serán los sábados 2, 9 y 16 en una habitación de la Parroquia de Santo Domingo, a partir de las 18:00 horas. Al mismo tiempo, reseñar que ya se han celebrado cinco sesiones del curso de formación para la constitución de Cáritas Parroquial en San Juan. El grupo está formado por 12 miembros, siete archicofrades y cinco de Fusionadas. En Diciembre, está prevista una sola reunión para el viernes 15 a las 20:45 en nuestra Casa Hermandad. Por último, hacer saber que la Asociación Vínculo sigue organizando parte de sus actividades en nuestra Casa de Hermandad, dos mañanas al mes, cada quince días.

LA BOLSA DE CARIDAD OS INVITA A INTEGRAROS EN LA MISMA Y A PARTICIPAR EN SUS PROYECTOS. ADEMÁS, FELICITA A TODOS CON MOTIVO DE LA NATIVIDAD DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO Y LA LLEGADA DEL TERCER MILENIO DE CRISTIANISMO.